
Petro dice que en tres años ha sacado de la pobreza a medio millón
de personas

© Naciones Unidads | 1

El alcalde asegura que la localidad más pobre ya no es Ciudad Bolívar sino Santafé.

El alcalde de Bogotá, Gustavo Petro, aseguró que la capital ha sacado de la pobreza a medio
millón de personas en los últimos tres años gracias a los programas implementados como el
mínimo vital de agua, subsidio de transporte y la política territorios saludables.

“Bajo los criterios de las Naciones Unidas que se llaman pobreza multidimensional, la
ciudad es la que más ha sacado población de la pobreza en toda América, hemos sacado a
medio millón de personas de la pobreza en los tres años del Gobierno, por eso con mucho
orgullo Bogotá es la ciudad de toda América que más población pobre ha sacado de la
pobreza”, afirmó Petro.

Sin embargo, el mandatario insistió en que el problema de la desigualdad que aún existe en
la ciudad se ve reflejado en la población de la tercera edad, que quedó desamparada por los
entes gubernamentales y privados, situación por la que ahora estos ciudadanos viven en
zonas céntricas de la ciudad pero en precarias condiciones de vida.

“Colombia es uno de los países más desiguales en el mundo socialmente hablando y el tema
pensional al lado de la tierra son las dos causales de esa desigualdad, es que los
trabajadores, lo que llamábamos la clase obrera cuando yo estaba estudiando, se fueron
convirtiendo en personas de la tercera edad, pero sin pensión, sin calidad de vida”, dijo el
mandatario.

Recalcó que la localidad más pobre de la ciudad ya no es Ciudad Bolívar sino Santafé, donde
viven gran cantidad de personas de la tercera edad, que en su juventud trabajaron para que
esta sea la urbe que es hoy, pero no son pensionados y tuvieron que usar sus viviendas
como inquilinatos, disminuir dinero en alimentación y dejar de vivir dignamente para pasar
a sobrevivir dentro de sus propias casas.

“La localidad más pobre de Bogotá es Santafé, ¿dónde más está ubicada esa población
pobre? En Mártires, en Rafal Uribe Uribe, en plena zona céntrica de Bogotá, no es en la
periferia, ahora la pobreza se ha trasladado al corazón de la ciudad. La clase obrera hizo
todo el esfuerzo para producir la riqueza de Bogotá, ahora debemos retribuirle algo a
quienes se esforzaron en su juventud porque esta ciudad sea lo que es hoy”, aseveró el
burgomaestre.

Insistió en que “es el momento de la distribución social de la riqueza, le pueden llamar como
quieran pero Bogotá debe distribuir socialmente la riqueza para poder ser sostenible,
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nuestro problema está aquí y tiene que ver con la riqueza y tiene que ver con la tercera
edad”.
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